

Berichterstattung zur Kampagne „Platz für Asyl in Europa“

Mehr als 40 Medienberichte sind uns über die Kampagne „Platz für Asyl in Europa“ und dessen zentralem Aktionstag bekannt geworden. Hier eine Auswahl der Berichte:

Presseartikel:

- Stuttgarter Zeitung
<https://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.aktion-vor-dem-stuttgarter-rathaus-ein-platz-fuer-gefluechtete.32e442b9-8400-4146-94ce-8658094c0db4.html>
- Welt.de
<https://www.welt.de/regionales/baden-wuerttemberg/article193562085/Stuttgart-Hunderte-Asylstuehle-tauchen-Marktplatz-in-Farbe.html>
- Badische Zeitung
<https://www.badische-zeitung.de/loerrach/asylstuehle-aus-loerrach-treten-ihre-reise-nach-stuttgart-an--173149221.html>
- Schwäbische Zeitung
https://www.schwaebische.de/landkreis/landkreis-sigmaringen/mengen_artikel,-st%C3%BChle-bieten-symbolischen-platz-f%C3%BCr-asyl- arid,11031970.html
- Schwarzwälder Bote
<https://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.villingen-schwenningen-koennen-viele-in-arbeit-integrieren.af52d409-b3ab-40bd-b875-ff7a6ddda0ee.html>

Fernsehbeiträge:

- SWR
<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/stuttgart/Menschenrechtsaktion-von-Kirchen-und-Sozialverbaenden-1,1000-asylstuehle-100.html>
- Kirchenfernsehen
<https://kirchenfernsehen.de/video/1000-asylstuehle-auf-dem-stuttgarter-marktplatz/>
- Regio-TV
<https://www.regio-tv.de/mediathek/video/diakonie-wuerttemberg-stellt-1000-asylstuehle-in-stuttgart-auf/>